



学年だよい

第34号

第1学年



令和7年12月12日(金)

<誰もが嫌な思いをしない学年に>

三者面談も終わり、2学期も残すところあと2週間となりました。日中は暖かく感じるものの、朝夕の寒さが一段と厳しくなり、冬を感じることのできる季節となりました。部活動に勉強に習い事、外部の活動と忙しい毎日を過ごしていると思いますが、夜はしっかりと家で休息を取り、体調を万全にして2学期の終業式を迎えましょう。

さて、5日(金)と11日(木)の朝に学年集会を行い、第1学年の中で最近、物が紛失しているというお話をしました。タブレットが無い、数学のワークが無い、体育着が無い…。中には学年集会後に見つかった物もありましたが、今まで無かったのに突然違う人のロッカーから出てきました。誰かが他人のロッカーに置いたということは、想像に難くはありません。皆さんに何点かお願ひがあります。

①自分の物は自分で管理

帰り学活後に机の中に物が入っていたり、机の横に荷物がかかってたり、タブレット端末を置いて帰ったりすることを、学年としては認めいません。荷物が多いことは重々承知していますが、自分のロッカーの整理整頓を心掛け、何がどこにあるのか自分で把握をしてください。その上で、物が無くなった状況にいち早く気付けるようになります。

②人の物をいじったり勝手に触ったりしない

友達との接し方で、人の物を勝手に取って「追いかけっこ」することは幼稚であると伝えました。また、許可もなく勝手に人の物を使う行為は、トラブルのもとになると伝えました。

③物の貸し借りをしない

忘れ物が多いことも気になりますが、それ以上に忘れたことを反省せず、授業に必要なものを友達に借りるという生徒が多くいます。物の貸し借りも、トラブルのもとです。

大泉西中学校で学校生活を送る以上、皆さんには学校で楽しい思い出を作ってほしいと思っています。ただ学年の現状として、物が無くなって嫌な思い、不安な思いをしている人がいるということを知ってください。物の管理に関しては、引き続き注視していきますので、皆さんも何か知っていることがあれば教えてください。

<第2回 スマホ家庭ルール定着週間>

三者面談期間の1日(月)から5日(金)の1週間は、各学期に1回実施される「スマホ家庭ルール定着週間」でした。自宅でのスマートフォンやインターネットの使い方はいかがでしたでしょうか。

面談時に皆さんの家の様子を聞きましたが、使用時間の制限など、保護者の方の適切な管理の下で、多くの人が使用できているようです。ただ、その時間内ですと動画を見たり、ゲームをしたり、友達とやり取りをしたりしている人もたくさんいました。ることが多くて忙しい毎日を送っているからこそ、物事に優先順位を付けて、「今自分が何を第一にすべきなのか」を考えて計画的に、時間を有効活用できるようになります。

<保護者の皆様へ>

左側の文章のとおり、学年内で物が紛失する事案が発生しました。教員間でも教室巡回を強化したり、荷物の整理整頓を呼び掛けたりしますが、ご自宅でもお子様の物の管理にお声かけください。また、他の人の物が紛れて入っていないか、ご確認をお願いします。

<来週の予定>

| 日付 | 予定 | 連絡 |
|-----------|-----------------------|----------------------|
| 12月15日(月) | 生徒朝会 ①・②・③・⑥・④・⑤の順 | ①学年レク (ジャージ登校) |
| 12月16日(火) | | |
| 12月17日(水) | ⑤保体：ダンス発表会 | ジャージ登校 部活動再登校 16時 |
| 12月18日(木) | | |
| 12月19日(金) | ⑥総合：校外学習学級発表 | |